



Hola chicos,

estimados señoras y señores,

für euch und eure Eltern steht die Wahl der zweiten Fremdsprache an und ich möchte euch/ihnen einige Informationen zur spanischen Sprache mit auf den Weg geben. Weitere Informationen findet ihr/ finden Sie auch auf dem Flyer, den Sie bereits erhalten haben und der auch auf der Homepage zu finden ist.

Warum Spanisch?

Spanisch ist, auf die Aussprache bezogen, sehr einfach zu sprechen; man muss nur ein paar wenige Ausspracheregeln beherrschen und kann damit dann nahezu jedes unbekannte Wort aussprechen.

Da Spanisch in der Gesellschaft immer populärer wird, kann man sich dann nicht nur im Spanienurlaub verständigen, sondern man kann auch die Musik im Radio verstehen 😊, wie z.B. die Lieder von Álvaro Soler oder auch Marquess.

Spanisch ist eine lebendige Sprache, so dass natürlich auch im Unterricht von Anfang viel Spanisch gesprochen wird und auch viel auf Spanisch passiert, manchmal dann eben zusätzlich mit „Händen und Füßen“, um Dinge von Anfang an auf Spanisch zu verstehen.

Zum Spanischunterricht gehören, wie zu jeder anderen Sprache auch, die Vokabeln und die Grammatik, denn ohne diese beiden Bausteine funktioniert keine Sprache. Spanisch ist hier genauso lernintensiv wie Französisch oder Latein.

Da wir von der Behörde nur die Genehmigung zur Einzigigkeit erhalten haben, wird die Teilnahme am Spanischunterricht aus Fairnessgründen unter allen Anmeldungen ausgelost, falls sich mehr als 30 Schüler für Spanisch anmelden sollten. An dem Losverfahren ist die Fachschaft Spanisch nicht beteiligt, so dass wir keinen Einfluss auf die Teilnahme ihrer Kinder am Spanischunterricht haben.

Wenn weitere offene Fragen bestehen sollten, können diese dann gern in der Videokonferenz am Donnerstag, 22.04.21 in der Zeit von 17:00 – 18:00 geklärt werden.

In diesem Sinne:

¡Adiós y qué tengáis un buen día!

Atentamente,

Daniela Tirbs

(Fachobfrau Spanisch)

